



11 prepas de la UdeG subieron en calidad y una más ingresó al SNB

SISTEMA NACIONAL DE BACHILLERATO

Prepas de la UdeG avanzan en educación

REDACCIÓN

■ Alrededor del 43 por ciento de las mejores preparatorias del país reconocidas en el Sistema Nacional de Bachillerato (SNB) pertenecen a la Universidad de Guadalajara, lo anterior se constató luego de que 11 planteles de la casa de estudios obtuvieran resultados "significativos", donde cuatro alcanzaron el máximo nivel, siete ascendieron al nivel II y una más ingresó al sistema.

En el máximo nivel (I) lograron su promoción las preparatorias: 9, 15 y las regionales de Tonalá Norte y San Martín Hidalgo. Alcanzaron el nivel II las preparatorias: de Jalisco, 3, 5, 8, y las regionales de Ahualulco de Mercado, Jocotepec y Tamazula de Gordiano. Y la Preparatoria 11 obtuvo su ingreso en el nivel III.

De esta manera, la UdeG en el nivel I, pasó de tener dos preparatorias a seis; en el nivel II, de 18 a 21; y en el III, de 27

a 21. En cuanto al total de preparatorias en el SNB, la UdeG pasó de 47 a 48.

Las vigencias en el SNB corresponden de cuatro años para el nivel I; para el II, tres años y para el nivel III, dos años. Cabe señalar que los indicadores a evaluar son los respectivos a las competencias, formación de docentes y directivos, infraestructura, actividades de extensión y la orientación que reciben los alumnos.

CORTESÍA